

UN TOTAL DE 400 DUATLETAS PARTICIPAN EN EL DU CROSS SERIES

Vva. de la Cañada, 17 de mayo.- Villanueva de la Cañada reunió este pasado domingo a un total de 400 duatletas que no quisieron desaprovechar la oportunidad de celebrar San Isidro de esta forma tan original y deportiva. En la iniciativa, colaboraron el Ayuntamiento villanovense y la Fundación Jardines de España.

La quinta cita del circuito de 2011, en Villanueva de la Cañada, no defraudó a los asistentes que se encontraron con una prueba de dificultad media. Con salida y meta en el Polideportivo Santiago Apóstol, recorrieron un total de 25 kilómetros atravesando El Pinar y el Parque de la Baltasara, entre otros puntos del municipio.

Los primeros en cruzar la meta fueron los ya habituales Héctor Guerra y Sara Bonilla. Les siguieron Jorge Martín y Queralt Bros, y en tercer lugar, Jacobo Asensio y Yolanda Manso. Ángel de la Encarnación y María Ramírez, por su parte, coparon el pódium de veteranos. Los vencedores de cada categoría recibieron su correspondiente trofeo de manos de Verónica Mateos, concejala de Juventud y Deportes, y Rosa Mª García, concejal de Cultura y Participación Ciudadana. Más información en www.ducrosseries.es.